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１ 開会 
２ 委嘱状伝達 
３ 子育て支援課⻑挨拶 
４ 議事 
 
 （１）焼津市大井川児童センター令和５年度事業報告について 
   −第⼀号議案、令和５年度団体利用実績、令和５年度利用状況及び年間利用者集計表

（支援センター含む）にもとづき事務局から説明― 
 
【池谷会⻑】 

ただいま事務局の説明が終わりました。令和５年度大井川児童センターの事業報告につ
いて、御意見御質問ありましたらお願いいたします。 
 
（挙手なし） 
 
 （２）焼津市大井川児童センター令和６年度事業計画について 
   −第二号議案にもとづき事務局から説明― 
 
【池谷会⻑】 

ありがとうございました。ただいま事務局より説明が終わりました。令和６年度の大井川
児童センター事業計画について御意見御質問ありましたらお願いいたします。 
 
【飯塚委員】 
 このような楽しい会は、自由に来て参加できるのか、それとも希望をとってやられている
のですか。 
 
【事務局】 
 イベントによって色々でして、定員制でやっているものもあります。毎月おたよりを発行
していて、市のホームページにも掲載しているのですが、そこで募集をかけています。 

明日の「とまとぴあ海の子まつり」も定員制ですが、当日お休みする子もいると思います
ので、当日キャンセルが出れば当日その場にいる子が参加できるものもあります。自由参加
のものは、予約なしに参加ができるようなものもあります。イベント中にトランポリンや大
型遊具の使用を制限する場合があることから、イベント参加目的以外で来館してくれたお
子さんにとっては、遊びが制限されてしまう場合もあります。 
 
【池谷会⻑】 



 おたよりを市のホームページで掲載するほかに周知方法はありますでしょうか。 
 
【事務局】 
 焼津市の LINE 登録を保護者の方がしてくださっていて、子育てに関する通知の受信設
定をしている場合に、市の LINE からおたよりやイベント情報を配信しています。また、館
内にもおたよりを掲示していますので、来館した子たちはここで参加したいイベントを決
めています。そのほかにも市内の小学校にも協力いただきチラシやポスターを配布・掲示し
てもらっています。 
 
【渡邉委員】 
 昨年度の事業報告を見ると、今年度と比べて、「石焼き体験会」に力を入れていたのかな
と思うのですが、今年度ならではのことや、新たに力を入れていきたいものはありますでし
ょうか。こちらもそれがわかれば小学校の子どもたちに PR ができるかと思うのですが、何
かありましたら教えてください。 
 
【事務局】 
 ありがとうございます。昨年度はこども会議という形で子どもたちの活発な意見を引き
出して、普段来館する元気なお子さんたちを中心に実施していました。今年度は居場所づく
りとして、学校にいけていないお子さんを対象に、平日昼間であれば、支援センターを利用
する小さなお子さんはいるのですが、非常に静かで過ごしやすい場所になっているもので
すから、普段利用するお子さんたちが小学校にいる時間帯に、そういった子たち向けの居場
所になればと考えています。 

学校に行けていない中学生の子が、お家だとどうしても生活リズムが夜型になってしま
うので、昼間ここにきて子どもたちと触れ合ったり、小学生に勉強を教えたりして、昼間活
動できるようになることで、⼀日の生活リズムが改善されるようになってきたという話を
ご家族の方が児童厚生員に嬉しそうに話をしてくれたことがありました。少しずつではあ
るのですが、そういった形で子どもの居場所になることができればと考えています。 

国も今、子どもの居場所、子どもだけではなく若者の居場所ということで、非常に力を入
れているところではあるので、それに倣う形で、焼津市としても児童館は市内⼀か所しかな
いものですから、１人でも多くの方の居場所になればと思っているところです。 
 イベントの方は、児童厚生員が毎回色々な趣向を凝らして実施しています。今度、野球盤
のリアルバージョンのような、お年寄りの認知症防止として始まったゲームを子どもたち
にやらせてみようと、新たなものを取り入れています。明日の「とまとぴあ海の子まつり」
でも、「かつおカーリング」と言って、10 年程前に焼津市で少し流行ったイベントを持ち
出してきて、ここでやってみたり、毎年飽きのこない形でイベントをやっていますので、ぜ
ひ御協力よろしくお願いします。 



 
５ その他 
【池谷会⻑】 
 その他に御意見御質問ありましたらお願いします。 
 
（挙手なし） 
 
【池谷会⻑】 

それでは皆様から頂いた御意見を参考に事務局には今後運営をしていただきたいと思い
ます。それでは本日の議事は以上で終了いたします。委員の皆様、会議の進行にご協力いた
だきありがとうございました。 
 
 
６ 閉会 
 


